
          6月 8日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はクラブ奉仕担当の実績報告です。事実上、私の

年度の委員会活動は今日をもって終了となります。しっ

かりと実績報告していただきたいと思います。 

先週、理事会がございましたので報告したいと思いま

す。 

・次年度テーマ旗を石川会員に依頼いたします。 

・7 月以降の例会場ですが、荒川年度にお任せとなり

ました。 

・次年度、クラブのホームページがリニューアルされ

ます。会員一覧を掲載しようと思っていますが、個人情

報の絡みもありますので、よく検討したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 14 名 15 名 53.85％ 12 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・荒川浩信・須田 聡・川﨑健輔・ 

髙島章行・鹿志村高道・朝日正道・小野瀬裕・ 

石川 悟・木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000 円 累計額 1,036,600 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 06 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 
次 回 例 会：令和 3年 06 月 22 日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会 

 

会員組織統括委員会       荒川委員長 

l 会員組織を充実させるという役目の委員会です。 

l 会員増強については、2名入会、2名退会で現状維

持となっています。来期は多く入会していただき、

退会のないようにしたいと思います。 

l ロータリー情報伝達については、炉辺会合を企画し

ていたのですが、一度もコロナ禍で実施できません

でした。予防接種なども進めば、来期は実施し、メ

ンバー同士の交流や会員増強につなげられるよう

にしたいと思います。新入会員の歓迎会も出来てお

りませんので、ぜひ開催したいと思います。 

l 思うような活動ができませんでしたが、1年間あり

がとうございました。 

 

会員増強退会防止委員会     石川委員長 

l 今年はなにもかもコロナ禍で活動ができませんで

した。 

l 8月に地区委員の出前卓話をお願いしました。 

l 今年の目標は、増員１名でした。 

l 滑川会員と須田会員にご入会いただきましたが、２

名退会してしまい、現在も変わらずということです。 

l 次年度も担当します。皆様にもご紹介いただき、若

い会員を増強したいと思います。ご協力お願いいた

します。 

 

ロータリー情報伝達委員会    鹿志村委員長 

l 長らく信太会員がされていた委員長職を今年度か

ら引き継ぎました。 

l 今年度はまったく活動ができない状況でございま

した。 

l 炉辺会合も出来ず、卓話も、緊急事態宣言で休会と

なりなくなりました。 

l 次年度も委員長を仰せつかっております。粛々と全

うしていきたいと思います。ありがとうございまし

た。 

 

クラブ管理運営統括委員会    小笠原委員長 

l いろいろと仕事を覚える一年でした。 

l コロナ禍での例会場変更など、活動環境を変えなが

らの一年でした。 

l クラブの原点でもある、会員相互の親睦と友情の輪、

そして魅力あるクラブを目指し努めてきました。 

l 1 年間ありがとうございました。 

 

 

 

出席・ニコニコ BOX 委員会    小笠原委員長 

l クラブ例会に出席することがロータリアンの資格

条件になっています。 

l 出席に関し、今年度の事業計画 6項目に対する報告

です。 

（１）例会ごとに出席報告する。これは出来ました。 

（２）出席 100%の会員に記念品を贈る。今年はコロ

ナ禍でしたので、参加を希望されないかたへの配慮

から、記念品贈呈は控えます。 

（３）例会欠席者にメークアップの実施をお願いす

る。これも○です。 

（４）地区大会、地域大会等の特別行事への出席を

推進する。これも○です。 

（５）移動例会、家族例会への出席をお願いする。

こちらもコロナ禍でしたので、実施することが出来

ませんでした。 

（６）欠席、遅刻等は事前に事務局へ連絡する。こ

れも○でした。 

l ニコニコ BOX ですが、皆様からの貴重な浄財とし、

6月 1日現在、1,013,600 円のご寄付と心温まるコ

メントをいただいております。ご協力いただきあり

がとうございました。 

 

親睦活動委員会       川﨑副委員長 

l 親睦を深める例会、旅行を企画するという事業計画

でした。 

l 8月に、カフェハルモニアで昼食会を開催しました。 

l 12 月には、昼のビンゴ大会を開催しました。 

l 4月には、昼のあみだくじ大会を開催しました。 

l 最後に、6月 26 日・27 日に、つくば霞ヶ浦りんり

んロードでサイクリング大会をおこなう予定です。

自転車に乗らない方も参加お待ちしています。詳細

は参加者にお知らせいたします。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


